PAN, PRI y PRD sellan convenio de coalición en Edomex para 2023

ISRAEL DÁVILA

CORRESPONSAL TOLUCA, MÉX.

La alianza entre los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) para competir por la gubernatura del estado de México en 2023 quedó sellada al aprobarse ayer el convenio de coalición entre los tres institutos políticos.

El pleno de su Consejo Político Estatal autorizó al dirigente del PRI mexiquense, Eric Sevilla, a suscribir, en los próximos días, el convenio de coalición y a registrarlo a más tardar el 14 de enero próximo ante el Instituto Electoral del Estado de México. Desde la mañana del viernes, la coordinadora por la Defensa del estado de México, la priista Alejandra del Moral, virtual candidata tricolor al gobierno del estado, subió a sus redes sociales una foto con el panista Enrique Vargas y con el perredista Omar Ortega, ambos aspirantes a la candidatura, con el mensaje: "Cerrando un gran 2022 y listos para 2023. #PorEdomexVamosJuntos".

Por la tarde, la eventual abanderada refrendó ante cientos de militantes, entre alcaldes, diputados locales y federales, ex gobernadores, así como el dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas, que "la alianza está más viva que nunca" y dejó en claro que "el priísmo mexiquense no va entregar el estado de México, sino que lo único que va e entregar serán buenos resultados", pues, aseguró, "el PRI conservará el gobierno estatal".

Ayer fue un día redondo para Del Moral, porque al fin la diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo, quien le disputaba la nominación tricolor, se sumó al proyecto y el priísmo nacional la recompensó designándola como delegada del Comité Ejecutivo Nacional en el estado de México, cargo por el que rindió protesta.

Eric Sevilla festejó que se concretara la unidad de todo el priísmo mexiquense. "Aquí está el PRI completo. Entre familia no hay diferencias que no podamos superar. Ana Lilia, tu experiencia es necesaria en esta coyuntura y juntos vamos a luchar por el estado de México", expresó ante los consejeros estatales. Durante la sesión del Consejo Político también fue aprobada la plataforma electoral que se habrá de enarbolar en los comicios de renovación de la gubernatura.

Buscará sumar más fuerzas

Adelantaron que el proyecto del convenio de coalición que formalizarán en los próximos días también se hará "eventualmente con otras fuerzas políticas".

Asimismo, para cubrir el trámite legal, el PRI estatal solicitó al Comité Ejecutivo Nacional emitir la convocatoria al proceso interno de selección de candidato o candidata al gobierno del estado de México, el cual quedará sin efecto una vez que quede registrada la alianza entre PRI, PAN y PRD.